

RUSTIC BLEND

PREMIUM | Country

Der starke Charakter
von Naturstein –
eingefangen in dem
beeindruckenden
Keramikdesign von
RUSTIC BLEND.

*The strong character
of natural stone –
captured
in the impressive
ceramic design
of RUSTIC BLEND.*



Die Kraft der Natur in purem Stein. *The power of nature in pure stone.*

Die zeitlose Ästhetik ausdrucksvoller Natursteine bringt einen unwiderstehlichen, ursprünglichen Charme in jeden Raum. Kraftvoll und pur interpretiert die Serie RUSTIC BLEND eine rustikale Steinoptik in hochwertigem **VilboStone** Feinsteinzeug – perfekt für ein modernes Interieur mit urbanem Country-Touch.

Ausgeprägte Aderungen und natürliche Farbtöne mit vielfältigen Verläufen und Schattierungen machen das Steindesign absolut authentisch – auf den ersten und auf den zweiten Blick. Die lebhafte Oberfläche spielt mit Variantenreichtum und entfaltet eine starke Tiefenwirkung. Dazu die großen, prägnanten Formate, die an der Wand und am Boden ein harmonisches Flächenbild entstehen lassen.

*The timeless aesthetics of expressive natural stones bring an irresistible, original charm to any room. Powerful and pure, the RUSTIC BLEND series interprets a rustic stone effect in high-quality **VilboStone** porcelain stoneware, perfect for a modern interior with an urban country touch.*

Distinctive veins and natural colours with a wide range of gradients and shades make the stone design absolutely authentic – at first and second glance. The lively surface plays with a wealth of variations and unfolds a strong effect of depth. In addition, the large, concise formats, which create a harmonious surface appearance on the wall and on the floor.









Wandfliese *Wall tile* | RUSTIC BLEND medium grey, light grey
Bodenfliese *Floor tile* | RUSTIC BLEND light grey

Kompromisslos
markant und
präsent im Raum.
*Uncompromisingly
striking and present
in the room.*

Ein klares Designstatement im Bad: nichts als pure Keramik in feinen Farben, die von grauem, beige- und cremefarbenem Gestein abgeleitet sind, dazu ruhige Braun- und Grüntöne als zurückhaltende Impulsgeber. So entsteht ein atmosphärischer Wohlfühlort, entspannt und energetisch zugleich.

A clear design statement in the bathroom: nothing but pure ceramics in fine colours derived from grey, beige and cream-coloured stone, plus calm brown and green tones as restrained impulses. The result is an atmospheric place of well-being, relaxed and energetic at the same time.